

FORKOPIMDA

Kanit Lantas Polsek Cugenang Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Patroli ke SPBU

Cianjur - CIANJUR.FORKOPIMDA.COM

Aug 5, 2023 - 02:35



Polres Cianjur - AIPTU Sriyanta, yang menjabat sebagai Kanit Lantas di Polsek Cugenang, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan patroli rutin dengan mendatangi Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di wilayah Cugenang. Dalam patroli tersebut, AIPTU Sriyanta menyampaikan pesan kamtibmas yang merupakan arahan langsung dari Kapolsek Cugenang, Kompol L. Woro Wurayani. jum;at 04/08/2023

Patroli yang dilakukan oleh AIPTU Sriyanta bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di sekitar SPBU, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada petugas SPBU dan pengunjung yang sedang berada di tempat tersebut. Pesan-pesan kamtibmas tersebut mencakup keamanan saat bertransaksi di SPBU, pentingnya waspada terhadap potensi tindak kejahatan, dan menghindari perilaku yang dapat menyebabkan gangguan kamtibmas.

AIPTU Sriyanta menyatakan, "Kami melakukan patroli dan menyampaikan pesan kamtibmas ini sebagai bagian dari tugas kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cugenang. Kami mengajak seluruh petugas SPBU dan masyarakat yang berkunjung ke sini untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak berwenang."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang, Kompol L. Woro Wurayani, memberikan apresiasi atas inisiatif AIPTU Sriyanta dalam melaksanakan patroli dan menyampaikan pesan kamtibmas. "Kegiatan patroli dan pesan kamtibmas ini sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kami berharap kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat akan terus berjalan untuk mencapai tujuan bersama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Cugenang," ujar Kompol L. Woro Wurayani.

Dengan adanya patroli dan pesan kamtibmas dari AIPTU Sriyanta, diharapkan kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh pihak dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari gangguan kamtibmas di sekitar SPBU dan wilayah Cugenang secara keseluruhan.